

CUARNENS

Le repas de soutien du

Par
Arnold Grandjean

Organisé vendredi soir à la Salle polyvalente de Cuarnens, le repas de soutien du FC Veyron-Venoge, parfaitement organisé par Fabien Chappuis, a enregistré une participation record avec près de 250 convives. L'ambiance a été très festive dès l'apéritif servi sous l'annexe de la salle, avec en arrière fond les Alpes et le Mont-Blanc rosissant au soleil couchant.

La fondue chinoise au menu de la soirée a été préparée et servie par la brigade de Daniel Niedergang, le restaurateur de l'Hôtel de France. L'ambiance est montée d'un cran lors de l'arrivée sur scène des Seven Boys, les Chippendales de la jeunesse de Cuarnens, qui ont présenté le numéro très chaud et dénudé qu'ils avaient déjà dévoilé sur scène lors de la dernière Abbaye. Une tombola spéciale bien fournie a permis à Géraldine Morel de rentrer à la maison avec un magnifique vélo VTT qu'elle pourra enfourcher lorsque son mari s'absente pour entraîner la deuxième équipe.

Pour illustrer la bonne entente qui



Fabrice Devantay capitaine de la 1A, Raphaël Morel entraîneur de la 1B, Stéphane Ducrest président, Eric Niedergang capit. de la 1B et Alain Oneyser entraîneur des séniors. AG

existe entre les clubs de la région, signalons qu'une équipe voisine a re-

joint Cuarnens à la fin de son entraînement et que ce n'est qu'aux premiè-

res lueurs de l'aube que le bar a été fermé. ■



Ambiance garantie tout au long de la soirée avec la jeunesse de Cuarnens.

FC Veyron-Venoge a cartonné



Blaise Leuba, nouveau caissier et Carole Würsten, secrétaire, accueillent les participants avec le sourire. AG



Une table était réservée aux plus jeunes. AG



Arnick et Fabian Mariller, syndic de Cuarnens avec Olivier Devantay, syndic de Grancy et son amie Claudine Chevalley. AG



Philippe et Florence Décosterd avec Nadège et Claude Rosat. AG

CRICKET COSSONAY CLUB

Goliath était bien trop fort pour David

Par
John McKillop

Ne soyez pas inquiet, je n'ai pas l'intention d'abandonner le cricket au profit des textes religieux, mais samedi passé à Berne, dans le cadre du championnat suisse «T20» (matches courts et rapides) le CCC jouait le rôle de David contre le géant Zurich Nomadique.

Contrairement à ce qui avait été annoncé sous la rubrique du cricket il y a deux semaines, suite à des changements d'horaire des matchs, Cossonay devait affronter la formation zurichoise et non pas celle de Winterthour. «Goliath» était en pleine forme et s'attendait à une victoire aisée contre un «David» affaibli, car le CCC jouait sans plusieurs de ses stars (en voyage, malade etc.) et on espérait compter sur un mélange «exotique» de joueurs – c'est-à-dire un junior - Tom Bews, un vétéran - votre chroniqueur, (différence d'âge entre ces deux, 54 ans!), deux braves Helvètes (Franklin et Gimmel) ainsi que notre Président - David Milne. Les nomadiques ayant gagné la pile ou face ont choisi la palette et non pas la balle pour entamer la rencontre. Bien que notre capitaine, David Franklin n'avait pas une pierre dans une fronde, il était content de sa perfor-

mance avec une balle dans sa patte. Il a délogé le meilleur batteur adversaire, un acte qui a encouragé ses coéquipiers, en particulier Farhan (4 batteurs éliminés contre 21 points tapés de ses lancers) et Thoppae (4 contre 28). Le total zurichois fut un modeste 114 à la fin de cette tour à la batte.

Une cible de 115 points n'est pas beaucoup, même dans un match à seulement 20 séries, mais cette fois-ci c'était le «philistin» de Zurich* qui a réglé l'affaire en restreignant la marque de Cossonay à 78 points (dont Farhan 21). Lorsque le tableau de score annonçait 50 points au coût de 3 éliminés, il y avait de l'espoir dans le camp de «David» mais à la fin il n'y avait pas assez de talent chez les derniers batteurs. Les nomadiques gagnent par 36 points. Ce week-end est assez chargé: le samedi à En Marche les Juniors de Cossonay accueillent ceux de Gingins alors que les seniors continuent leur quête pour une victoire «T20» à Berne (contre le CC Winterthour).

* Note: si vous êtes un(e) lecteur/lectrice suisse alémanique, il ne faut pas être offensé(e) – je ne vous accuse pas d'être des philistins. J'utilisais le langage biblique qui décrit M. Goliath... n'est-ce pas? ■